

Nous, atomes vivants, perdus dans l'infini de l'espace et du temps, nous élevons nos pensées vers toi, source de vie, d'amour, de lumière, puissance éternelle, qui as tout engendré, tout créé, tout disposé avec sagesse et génie. C'est ton souffle divin qui nous a fait sortir du néant. A tous tu nous as promis le bonheur de te connaître, de nous élever jusqu'à toi, le bonheur d'entrer dans la famille divine après d'innombrables étapes terrestres ; car tous nous sommes tes enfants. Il n'y aura pas de déshérités, pas de rejetés ; les coupables apprendront à t'aimer, tous sauront trouver dans tes lois équitables les moyens de se relever, de se réhabiliter. Donne-nous la force de volonté qui ne fait redouter ni les épreuves ni les grands sacrifices, ni même la mort, quand il s'agit du progrès humain, de la guérison des misères sociales et des misères morales, afin d'amener sur la terre le règne de ta volonté et de ta justice.

Que tous les êtres, que tous les mondes unissent leurs accents pour te glorifier, t'adorer, te bénir, ô notre Père des cieux étoilés ! Que toutes les voix s'élèvent de cercle en cercle, de sphère en sphère, vers ta puissance infinie et divine